
Protokoll:  
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig gibt die Stellungnahme der Verwaltung in 
Kurzform wieder. Er schlägt vor, den Antrag in den Umweltausschuss zu verweisen. 
 


